
Ce qui m'a rendue heureuse : c'est le

jour où j'ai eu mon bac, c'est ce

sentiment que j'ai éprouvé lorsque

j'ai vu mon nom sur cette feuille :

j'étais enfin fière de moi, j'avais

réussi la première étape de ma vie.

Et ce qui m'a aussi rendue heureuse

ce jour-là, c'est la réaction de ma

mère et de ma soeur Lucie : deux

folles qui se sont jetées dans mes

bras. Ce qui me rend donc heureuse,

c'est de pouvoir partager des

moments de bonheur avec les

personnes que j'aime le plus au

monde : ma petite famille.

Aimée 20 ans Avignon
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